



RUMANÍA

DEL 17 AL 24 DE AGOSTO

DIA 1 MÁLAGA – BUCAREST 17/08

Presentación en el aeropuerto dos horas antes de la salida del vuelo especial con destino Bucarest. Llegada y traslado a nuestro hotel realizando un breve tour panorámico e introductorio de la ciudad. Cena y alojamiento.



DIA 2 BUCAREST – PIATRA NEAMT - ROMAN 18/08

Desayuno en el hotel. Visita panorámica de Bucarest, admirando sus grandes vías, los gloriosos edificios Bell'Époque, la Plaza de la Victoria, al Ateneo Rumano, la Plaza de la Revolución, donde empezó la revolución de 1989 que llevó al cambio del sistema comunista, el antiguo edificio del partido comunista, el Palacio Real, el Ateneo Rumano, la Plaza del Universidad y el Palacio del Parlamento. Salida hacia Piatra Neamt. Almuerzo en restaurante en ruta. Visita panorámica de Piatra Neamt, una ciudad que por su belleza y por la posición que ocupa en el Neamt distraído también se llama "Perla de Moldova" (la perla de Moldova). Continuación hacia Roman. Cena y alojamiento



DÍA 3 ROMAN – AGAPIA - VORONET – SUCEVITA – RADAUTI 19/08

Desayuno en el hotel. Salida hacia la región de Bucovina, la región de Moldavia cuyo nombre se remonta a 1774 y significa "tierra cubierta por bosques de hayas". Descubriremos la belleza única de Bucovina, también llamada "región de los monasterios pintados". Los "monasterios pintados" construidas en el siglo XV-XVI bajo los principios de Moldavia Stephen el Grande y su hijo Petru Rares constituyen la principal atracción de Moldavia, por los frescos de vivos colores que adornan sus iglesias. Representan escenas de la Biblia, así como otros eventos, diseñados en secuencias a manera de historietas, que tienden a despertar la imaginación de la población local y así enseñarle la religión ortodoxa. Visita del monasterio de Agapia, un monasterio ortodoxo de monjas, construido entre 1641-1643. Se encuentra en medio de un bosque, a una distancia de 3 km del pueblo de Agapia. Es uno de los más grandes monasterios de monjas de Rumania. El monasterio es famoso por su museo, que aún conserva los iconos hermosos y bordados, y también por sus talleres donde podrás ver dentro de ellos el trabajo de las



monjas. Lo que le da un valor especial a este monumento son los frescos pintados por Nicolae Grigorescu de 1858-1861. Visita del monasterio de Voronet, monasterio de 1488, llamada la Capilla Sixtina en Europa oriental y considerada la joya de Bucovina para los famosos frescos que decoran el exterior de la iglesia, de los cuales el más famoso es "El Juicio Final". Almuerzo en restaurante. Visita al monasterio de Sucevița (1582-1584), conocido por su gran cuadro "La Escalera de las Virtudes" y sus imponentes murallas. Las paredes de la iglesia, tanto fuera como dentro, están cubiertas con frescos que representan escenas del Antiguo y del Nuevo Testamento, realizadas en 1601. Sucevița era una residencia principesca, así como un monasterio fortificado dedicada a la producción de manuscritos y libros impresos. Continuación hacia Radauti. Cena y alojamiento en el hotel.



DÍA 4 RADAUTI – MOLDOVITA – PASO DE BORGÓ - TARGU MURES 20/08

Desayuno en el hotel. Seguimos a descubrir la belleza de Bucovina con visita al monasterio de Moldovita (1532), rodeado de fortificaciones y pintado exteriormente. Los frescos exteriores aumentan la huella de Moldova para conseguir el realismo de las escenas de la vida cotidiana, la humanización de los personajes. El monasterio de Moldovita se ha incluido en la lista de monumentos históricos del condado de Suceava desde 2015. Salida hacia Transilvania, otra región famosa de Rumania, cruzando el famoso Paso de Borgo – Tihuta (mencionado por Bram Stoker en su novela "El Conde Dracula"). Almuerzo en restaurante en ruta. Llegada a Targu Mures y breve visita panorámica de la ciudad, famoso por sus plazas rodeadas por edificios de Secesión, entre ellos el más impresionante: la prefectura y el Palacio de la Cultura. Cena y alojamiento.



DÍA 5 TARGU MURES - SIGHISOARA – SIBIU 21/08

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sighisoara, ciudad natal del famoso Vlad El Empalador, conocido a todos como el Conde Drácula. Visita panorámica guiada de la más bella y mejor conservada ciudad medieval de Rumania. Se remonta en gran parte en el siglo XIV, cuando fue ampliada y reforzada la construcción rápidamente realizada después de las destrucciones de los tártaros en 1241. Se han conservado 9 de las 14 torres originales de defensa, que representan los siguientes gremios: la torre de los herreros, la de los zapateros, la torre de los carniceros, la de los sastres, la torre de los curtidores, torre de caldereros etc. Admiraremos el más bello y conocido monumento de la ciudad, la Torre del Reloj, que aloja el Museo de Historia. La torre que fue construida en los siglos XIII-XIV y hasta el 1556 fue sede del Consejo de la ciudad. Almuerzo en restaurante. Continuamos nuestra ruta hacia Sibiu, capital Cultural Europea en 2007. Visita del casco antiguo de Sibiu, ciudad conocida en su época por su sistema de fortalezas considerado el más grande de Transilvania con más de 7 km de muralla de defensa de la cual hoy en día se conservan importantes vestigios. Se podrá



peculiaridad de la ciudad, los techos con “los ojos que te siguen”, la plaza Pequeña con el puente de las Mentiras y la imponente iglesia evangélica del estilo gótico del siglo XIV (solo visita exterior). Se visitaran también los interiores de la Catedral Ortodoxa de Transilvania así como la Iglesia Romano-Catolica. Salida hacia Sibiel para una cena típica tradicional, junto a los campesinos y sus tradiciones. Después de la cena, regreso a Sibiu. Alojamiento en el hotel

DÍA 6 SIBIU – BRAN – BRASOV 22/08

Desayuno en el hotel. Salida hacia Bran y visita del Castillo de Bran, conocido bajo el nombre del Castillo de Dracula, uno de los más pintorescos de Rumania, construido en el siglo XIII del caballero teutónico Dietrich y restaurado en épocas sucesivas. A partir del 1920, el castillo de Bran se convierte en residencia de los reyes de Rumania. Veranearon mucho tiempo la reina Maria de Sassonia-Coburgo-Gotha, acompañada por su hija la princesa Ileana de Rumania, la reina reestructurando masivamente los internos según el estilo de la época art and craft rumano. En 1948, cuando la familia real rumana fue expulsada de las fuerzas de ocupación comunistas, el castillo fue ocupado. Continuación hacia Brasov. Almuerzo en restaurante. Visita guiada de la ciudad, una de las más fascinantes localidades medievales de Rumania, admirando la Plaza del Consejo con la Iglesia Negra (Biserica Neagră)(visita interior), la iglesia en estilo gótico más grande de Rumania, el Barrio Schei y las antiguas fortificaciones de la ciudad con los bastiones de los gremios de artesanos. Cena y alojamiento.



DÍA 7 BRASOV – SINAIA – BUCAREST 23/08

Desayuno en el hotel. Salida hacia Sinaia, nombrada Perla de los Cárpatos, la más conocida localidad montañosa en Rumania. Visita del Castillo Peles, antigua residencia real, construida a finales del siglo XIX en el estilo neogótico de los castillos bávaros. El interior del castillo Peles contiene 160 habitaciones, arregladas y decoradas en todas las formas posibles, prevaleciendo las decoraciones en madera. Salida hacia Bucarest. Almuerzo en restaurante. Visita a pie por el casco antiguo de Bucarest, admirando los vestigios del Palacio Curtea Veche del siglo XV y visitando la parte antigua con la iglesia Stavropoleos, considerada una obra maestra de la arquitectura rumana. Construida en 1724, tiene una planta de tres lóbulos, torre en la nao y un bello portal de mármol con cinco arcadas poli-lobuladas, con balausta finamente esculpida con motivos florales y figuras; la parte superior esta hornada por medallones diseñados con la técnica del fresco. Visita del Palacio del Parlamento, el segundo edificio más grande del mundo después del Pentágono de Washington. Cena de despedida en restaurante. Alojamiento.



DÍA 8 BUCAREST– MÁLAGA 24/08

Desayuno. Traslado al aeropuerto y fin de nuestros servicios al llegar al aeropuerto de Málaga.



CIAN 294061-3

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES

Alojamiento en hotel 3*/4* en:

- BUCAREST: Hotel Europa Royal o similar
- ROMAN: Hotel Roman By Dumbrava o similar
- REG BUCOVINA: Hotel Gerald's o similar
- TARGU MURES : HOTEL GRAND 4* o similar
- SIBIU: Continental Forum o similar
- BRASOV: Hotel Qosmo o similar

PVP 1.695€

Por persona en habitación doble
Min. 2 personas

PVP EN HABITACIÓN INDIVIDUAL: 1.990€

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelo especial Málaga – Bucarest – Málaga, con tasa incluidas. Incluye maleta facturada. Horario de vuelos pendientes de confirmación.
- 7 noches de hotel con desayuno.
- Régimen según programa con un total de 13 servicios que se podrán realizar en hoteles y/o restaurantes. Incluidas dos cenas especiales.
- Acompañante de la agencia desde el aeropuerto de Málaga.
- Visitas según programa con guía local y/o entradas.
- Guía acompañante de habla hispana exclusivo para el grupo durante todo el recorrido.
- Bus exclusivo para el grupo y a disposición, durante todo el viaje (según los límites establecidos por ley).
- Auriculares de circuito incluidos durante todo el recorrido.
- Seguro de asistencia y anulación con causa justificada.

El precio no incluye:

- Cualquier concepto no incluido en el apartado incluye.
- Propinas 25€ que se pagarán en destino.
- Bebidas en las comidas.



POLÍTICA DE PAGOS Y GASTOS DE CANCELACIÓN:

Depósito en el momento de hacer efectiva la reserva: 350 € por persona.

Segundo pago antes del 17 de mayo 350 €

Tercer pago antes del 17 de junio 500€

Pago final antes del 17 de julio.

Política de gastos de cancelación:

- Reservas canceladas hasta 120 días antes de la salida 50 € por persona.
- Reservas canceladas entre 119 días y hasta 90 días antes de la salida 150 € por persona.
- Reservas canceladas entre 89 y 45 días antes de la salida 500 € por persona.
- Cancelaciones entre 44-31 días antes de la salida 850 € del total de la reserva.
- Cancelaciones con 30 días o menos antes de la salida: 100% del importe y si se produce por causa justificada que esté contemplada dentro de la póliza del seguro, este se hará cargo de los gastos de cancelación

El cliente con el primer depósito de reserva acepta y comprende las condiciones especiales de contratación, así como la política de pago y cancelación.

CONDICIONES GRUPOS ESPECIALES

Los precios indicados están cotizados en base a un grupo de mínimo de 24 personas. Los costes de este presupuesto podrían verse modificados por aumentos de combustible, tasas o impuestos, cambio de transporte por disponibilidad o aumento / reducción de plazas u otros servicios. Los precios están basados en el tipo de cambio actual de moneda. La divisa podrá ser actualizada 21 días antes de la fecha de salida de conformidad con la ley de viajes combinados, aplicándose en su caso el correspondiente suplemento/descuento. Este presupuesto estará sujeto a las siguientes condiciones especiales de depósitos y políticas de cancelación anteriormente mencionadas. Cambios de horario de vuelos: Las compañías aéreas pueden modificar los horarios de los vuelos sin previo aviso, y especialmente los vuelos internos. En tal caso se intentarán mantener las visitas previstas, aunque podría variar el orden. La aceptación del precio implica la aceptación de estas condiciones generales.

Las Condiciones Generales están a disposición del cliente, así como están sujetas a lo dispuesto en el Real Decreto Legislativo 1/2007, de 16 de noviembre, por el que aprueba el Texto Refundido de la Ley General de Consumidores y Usuarios y otras leyes complementarias (BOE 30-11- 07). La promoción.

